

# Un evento solidario en pro del bienestar comunitario

La Feria Internacional celebrada los pasados 29 y 30 de abril, volvió a ser un definitivo éxito en términos de participación comunitaria y recaudación de fondos, luego de 3 años de no realizarse debido a la emergencia sanitaria por covid. Este evento anual, dedicado a apoyar a las comunidades más vulnerables del cantón, se ha consolidado como una plataforma para impulsar el desarrollo cultural y social en la región.

La feria, que tiene como propósito principal recolectar fondos para instituciones educativas y organizaciones de bien social, logró reunir a una gran cantidad de personas comprometidas con la causa. La comunidad turrialbeña se dio cita en el campus de la institución, convirtiéndolo en un espacio de encuentro y solidaridad.

Las personas asistentes tuvieron la oportunidad de disfrutar de una amplia gama de actividades recreativas, deportivas y culturales, así como degustar deliciosas comidas típicas de la región. La diversidad de opciones ofrecidas atrajo tanto a locales como a visitantes, quienes se deleitaron con la música, las danzas tradicionales y las exposiciones artísticas.

Sin embargo, más allá de la diversión y el entretenimiento, la Feria Internacional del CATIE 2023 dejó en claro su compromiso con el bienestar y el desarrollo de aquellos que más lo necesitan. Cada visitante contribuyó a crear un cambio positivo en la vida de muchas personas, generando un impacto tangible en la comunidad.

Los fondos recaudados durante la feria serán destinados a fortalecer instituciones educativas y organizaciones de bien social que atienden a poblaciones en situación de vulnerabilidad. Este apoyo garantizará que muchas personas puedan acceder a servicios educativos, de atención médica y de promoción social de calidad, fomentando así su crecimiento integral y mejorando su calidad de vida.

